

Des amis de Cuba au Guatemala célèbrent les 18 ans de la mission médicale cubaine



La Havane, 7 nov. (RHC).- Des amis de Cuba au Guatemala ont célébré cette fin de semaine le 18^e anniversaire de l'arrivée de la brigade médicale cubaine dans ce pays centraméricain.

Juan Ramon Ruiz, secrétaire aux relations internationales de l'URNG, l'Unité Révolutionnaire Nationale du Guatemala, a salué le travail solidaire et le dévouement des brigades médicales cubaines ces 18 dernières années.

«Cuba est venue combler un vide énorme » a-t-il relevé avant de faire des vœux pour qu'un jour le système guatémaltèque de santé puisse parvenir aux coins le plus reculés du pays et sauver des centaines de milliers de vies humaines comme l'ont fait les brigades médicales cubaines.

«Rien ne pourra rétribuer l'amour du peuple cubain pour le peuple guatémaltèque » a de son côté souligné Julissa Martinez, journaliste guatémaltèque.

De son côté, Mme le Dr Yilian Jimenez, chef de la brigade médicale cubaine au Guatemala, s'est félicitée de voir les rejetons de l'École Latino-américain de Médecine épars sur tout le territoire du pays

centraméricain.

En effet, un millier de Guatémaltèques se sont diplômés à l'École Latino-américaine de Médecine.

L'ambassadeur de Cuba au Guatemala, Carlos Manuel de Cespedes, a rappelé que les praticiens cubains ont rendu la vision à plus de 156 mille Guatémaltèques, sauvé environ 400 mille vies et réalisé quelque 40 millions de consultations ces 18 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111275-des-amis-de-cuba-au-guatemala-celebrent-les-18-ans-de-la-mission-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba